Wahlpflichtfach Religion

Es dreht sich alles um Dich und deinen Glauben!

Das WPF Religion eignet sich für alle , die	Es erwarten Dich jene Themen , die Dich am meisten interessieren! Beispiele dafür sind	Beispiele für mögliche Aktionen
 ihren Glauben vertiefen wollen sich philosophisch mit existenziellen Fragen des Lebens und des Mensch-Seins auseinandersetzen wollen auf spiritueller Suche sind sich kritisch mit Religion, Kirche und ihren Inhalten beschäftigen möchten 	 Auseinandersetzung mit dem eigenen Glauben und Glaubensverständnis ethische Fragestellungen (z.B.: Sterbehilfe, Gentechnik, Umweltschutz) Auseinandersetzung mit Tendenzen in Kirche und Gesellschaft Studium von religiösen Texten und ihrer Aussagekraft (Bhagavadgita, Koran) Frauen in der Kirche Religion und Sexualität Kirche und Medien Aktualität von Glaube und Kirche 	 Besuch von religiösen Zentren Gespräche mit kirchlichen Persönlichkeiten Besuch von sozialen Einrichtungen (z.B.: Caritas) Kirchenbesuche Hilfsprojekte

Was ist die Voraussetzung?

Lediglich Spaß, Freude und Neugierde, sich mit essenziellen Themen Deines Lebens auseinanderzusetzen!

Es besteht die Möglichkeit, das Wahlpflichtfach 1- oder 2-jährig zu besuchen sowie als Maturafach zu wählen.

Das Religionsteam freut sich auf Dich!

"Alle Religionen sind schön, die uns zu guten Menschen machen."
Berthold Auerbach

